



小さな王国、大きなヒマラヤ。青春時代の山友達13人で1995年10月22日より11日間、夢のエベレストを見に行ってきた。カトマンズはラマ教、ヒンズー教と素晴らしい寺院が多く、生神様もいる町。町には信号が無く車優先。道の至る所にはゴミの山。牛、犬はのんびり散歩。生水は飲む事ができない。

貧しい国。世界第二とか。24日はネパールの新年にあたり、町は賑やかで、若者は朝まで踊りあかす。

ルクラまで氷河に覆われたヒマラヤの山岳を眺めながらヘリで飛ぶ。ルクラでシェルパ頭外12人、牛7頭と合流、1週間のトレッキングに出発。抜ける様な青い空。空気が爽やか。現地の人は山道を大きな荷物を背に走る様に登り下る。中には跣の方も。段々畠にはソバ、ジャガイモ、トキビなどが収穫されるとの事。富士山の高さあたりにシヤクナゲの大木に目を見張る。シヤクナゲはネパールの国の花。

タンポチェは広いキャンプ場。氷河の峰々とエベレストが一段と大きく雄大に見える。夢に見続けた山、今実現。感激のあまり自然に涙が湧いてくる。世界から集まって来た人達で丘の上は銀座並の混雑。

ネパールの国は貧しくとも、人々の心は豊かで広く、気持ちは優しく、何時も笑顔。素晴らしい。

幸い、私達は天候に恵まれた山旅ができた。しかし、帰国10日後に、あのヒマラヤ雪崩遭難事故。私達が訪ねた所

夢のエベレスト街道

新津ネパール友好協会 田中アヤ子

とく離れていない。還暦の年に長年の夢が実現でき楽しい思い出が一杯のネパールであるが、雪崩事故が重なり複雑な気持ちである。

ナマステ……新津ネパール友好協会

上に協会員の田中さんの紀行文を紹介させていただきましたが、当協会は、自分たちでできる範囲でネパールの人たちと友好を深めたいと考えるグループです。発足したのは平成7年の1月12日。現在、会員は69名です。

協会の活動の中心は、ネパールからの農業研修生の受入れ並びに世話活動です。この研修生は毎年小林新津市長が個人として受け入れているもので、今年も4月下旬から3か月間来津します。

また、今年は6月に市民有志でネパール支援のチャリティコンサートを行う計画も進められており、協会もお手伝いしていく考えです。研修生の受入れと合わせ市民の皆さんにご協力をお願いすることが多くなるとは思いますが、よろしくお願いいたします。

協会では、随時、会員を募集しています。ネパールに興味のある方、これまでにネパールを訪問したことがある方は下記の事務局までご連絡ください。年会費1,000円です。

▷新津ネパール友好協会

会長 清野隆志 副会長 寺尾佐武朗 遠山悦男
事務局 新津市中央公民館内 松井 ☎22-9666

国際交流ラジオ番組

FM新津 ラジオチャットでやってるよ。

みなさんご存じですか?毎週土曜朝に、FM新津「ラジオチャット」で国際交流番組があります。毎回多彩なゲストの方々におもしろいお話を聞かせてもらったり、音楽を掛けたり楽しいひとときをお送りしています。例えばいろんな国の言葉で簡単な挨拶をどういうか?インドネシア語のこんにちわ、お元気ですか?はセラマシアン、アバカパール。または韓国の女性はなぜきれいか?アメリカのクリスマスはどのように祝うか?ネパールの子供達の瞳はなぜあんなに輝いているか?などなどゲストと山口リッチーの繰り広げる会話の中に答えが入っていますよ。土曜の朝はFMの76.1にチューナーを合わせて世界を感じましょう。

毎週土曜午前11:00~11:30はNICE主催でお送りする「ラジオ番組」をお楽しみください。コーヒーでも飲みながら自宅の世界を味わってみませんか?



ゲスト出演してくれた上海の歯科医師の陶榮嬢さん

ケシー KCの一年間日本留学

皆さんこんにちは。僕はオーストラリアから来たケシー・ワイトローです。95年3月から96年2月まで新津に暮らしました。その間、色々な経験ができ、色々な影響を与えられました。僕はもともと田舎の子供で、実家はシドニーの中心から45分ほどですが、羊やヤギをペットとして飼えるほど土地が広いです。だから日本に来て東京のような大きい町に住むのは結構怖かったです。でも運が良かった。新津市は僕にとって完璧に近いと思います。大好きな自然が多く、きれいで新潟市にも近くて理想的な場所でした。この一年間に日本の季節のサイクルを見て、初めてその美しさを理解出来ました。よく秋葉山公園や新津川に散歩したりしてストレス解消をしました。新潟市や東京に住んでたらそれを出来なかったかも知れませんが新津市に来てとても良かったと思います。

また日本の家庭を味わうことも出来ました。村田さんという家族にホームステイして普通の日本人の生活を体験しました。一緒に和食を食べたり、テレビを見たりしてだんだん本当の家族と同じようになりました。多分これはこの一年間の一番大事な出来事だと思います。どんなすごい旅行しても留学生の経験とは比べられないでしょうから。僕に目標を持つことは重要です。日本に来てどうしても実現しなかった目標は日本語を覚えることでした。前から日本語に興味があったので「これはチャンスだ」と思って頑張りました。でも日本語を習うのは一人では無理です。ボランティア日本語の先生小嶋さんが頑張って教えてくれて、僕の日本語がうまくなりました。その努力の結果、12月10日に日本語能力試験2級を東京に受けに行き合格しました。それは、とても大事な出来事でした。



ボクのお守る日本のファミリー

留学生に対して生活の中心となるのは学校です。僕は新津高校に通いました。毎日学校に行き授業を受けて(普通の学生と同じ)すぐその生活のリズムになじみました。一番楽しかった時間はお昼休みでした。友達とバスケットボールやトランプや花札などをし、お母さんが作ってくれたお弁当を食べてたくさんいい思い出が出来ました。皆とても親切で学校での時間があっという間に終わってしまったという感じです。ここに来る前に、日本ではあまり遊ぶ時間がないという話を聞きました。でも今この一年間にどれほど遊んだかを考えるとビックリしています。夏に海や川に行ったり、冬にスノーボードをしたり、そして一年中カラオケ、ボーリングをしました。家族と一緒に北海道の旅行を加えるとオーストラリアにいた時よりたくさん楽しいことが出来ました。だからオーストラリアに帰ってから皆に「遊ぶなら日本に行ってみない?」という風に言う事になりました。

帰国後の事は僕もよく分かりませんが、いくつかのことは決まっています。すぐ大学に入って日本語とコンピュータ工学という分野を勉強すること。そして出来るだけ早く日本という素晴らしい国に、新津という忘れられない町に帰ることです。皆さん新津に来て今までの人生に一番楽しい一年間を過ごすことができ本当に嬉しいです。お元気で、また今度会いましょう。(全文ケシー本人の日本語です。)

AFSとは 高校生の交換留学を主な活動とする営利を目的としない民間機関。本部は米NYで、世界58か国と教育交流実施。留学生受入、派遣に興味のある方募集。新潟支部 ☎/FAX 025-231-4185まで。



スノーボードはサーフィンと似てるね。

祭では燃えろぜ!



ボクの手品はイカガデシタか?

AFSの大好きな仲間たちと。

株式会社 遠山商会

営業 ■自動車部 各種自動車販売・修理・民間車検場
板金・塗装・各種自動車保険
案内 ■電 気 部 電化製品販売・修理・電気工事

本社 新津市普通町2丁目113-11 ☎(22)3355代
車田ひまわりセンター 亀田町早苗 ☎025(381)7474代
オートサム新津本店 新津市普通町2丁目113-11 ☎(22)2166
オートサム亀田店 亀田町早苗 ☎025(381)7410

カーフラサ 新津

技術と信頼の
三菱自動車

阿賀三菱自動車販売株式会社

新津市普通町2丁目11番29号 ☎0250(24)4455(代)
FAX 0250(25)2883



人と地球と動物と

院長 小嶋 佳彦

小島動物病院

新津市秋葉2-14-68 TEL 0250-24-2223 FAX 24-2368

Think Globally, Act Locally.

地球の視野で考え、地域で行動しよう!!

応援します。国際交流

